
ボーイ隊のページ
隊長からの言葉

私がボーイ隊長を拝命されたのは２００６年秋のことでした。
振り返るとこの５年間は私の生涯において忘れることができないほど、
楽しくて、充実した日々でした。
特に、グリーンバー年代(班長、次長)のスカウトとの絡みは「大好物」
で、成長してゆくスカウト達と大人の会話をすることはとても濃厚な時
間でしたね。
最後の隊集会は班長達が計画実施してくれました。
みんなの弥栄三唱は隊長冥利に尽きるものでした。私を「隊長」と呼ん
でくれたみんな、本当にありがとう。たくさんの思い出をありがとう。

弥栄
大隅 久乃

ボーイ隊を卒業するグリーンバー達から一言

　この一年間班長としてボーイ活動をしてきました。
班長は責任があるので、それをこなせるように頑張っ
てきました。班をまとめたり、班員に指示を下したりす
るのが大変でいつもどうしたらいいか考えていまし
た。班長は難しいなと思う時もありました。だけどなん
とかうまくいくようになり、最後のキャンプが一番しっ
かり指示が下せたように思います。ボーイ隊のみん
な！これからも頑張って活動していってください。

　今年度を振り返ってみると部活が忙しく、あまり活
動に参加できなかったので、リス班の班長としてまだ
まだやれることがあったような気がします。悔しいで
す…。それでもいままでボーイスカウトで楽しく、いろ
いろなことを学ぶことができました。リーダーや保護
者など、いままで僕たちを支えて下さったみなさんの
おかげです。ありがとうございます。ベンチャーでも
楽しく、がんばりたいです。

はと班　班長　Ｓ りす班　班長　Ｓ

　僕はこのボーイ隊で他人に親切にするという心構
えを身につけました。
なので次期班長にも、班員にも優しく、がんばれるス
カウトになれるよう心がけてもらいたいです。

　ぼくは、去年の夏、ジャンボリーに参加した。班長と
して困ったとき、掛川の班長に相談したらいいアドバ
イスをもらって助けられた。それと、僕が指示したこと
を、班員がちゃんとやってくれたことがうれしかった。
班長は、仲間を信じて班員をまとめるものだと思いま
す。一年間ツバメ班の班長をして、ぼくが手を出さな
くても、班員が力を合わせてやれるようになっていく
のは、おもしろかった。隊長、仲間に会わせてくれて
ありがとうございました。

きつね班　班長　Ｏ つばめ班　班長　Ｈ

　4年間ボーイスカウトで活動してきて、楽しかったこ
とや大変だったことなど、いろいろとありました。ボー
イ隊に上進するとカブ隊とは違う部分が多く、自分た
ちで決めてやらなければならないことに、とまどいも
ありました。班長になると、班をまとめていかなければ
ならないことにプレッシャーもかかり、大変でした。部
活などもあり忙しく、あまりボーイスカウトの活動に参
加できなかったけど、4年間続けてきて楽しかったで
す。

　ぼくは４年間ボーイ隊でいろいろな技術を習得でき
たと思います。次はぼくがその技術を後輩たちに教
えられたらいいと思います。
また、ボーイ隊で１級まで取ることが出来たので、ベ
ンチャー隊では菊章が取れるように頑張りたいです。
そして、富士章も取れるように頑張りたいです。これ
からはベンチャー隊として後輩スカウトの模範となる
ような活動が出来たらいいと思います。

つばめ班　次長　Ｉ

９月２５日　Ｅ・Ｋ・Ｔ・Ｈの４人が１級章を取得しました。おめでとう！

７月９～１０日　観音山舎営 ８月１２～１５日　　新城夏キャンプ

初日は、各班でハイキン
グのプログラムを作成す
るため、コースを下見。
夜にプレゼンし、一番良
かった班のプログラム
を、翌日全員が歩きまし
た。

くまスカウトを招き
昼食会。楽しい会話
が弾みます。

９月１７日　お別れボウリング大会

グリーンバー達が企画
したお別れ会はボウリ
ング大会に決定。
圧倒的に強かったのは
リーダーチーム。
スカウトの中での優勝
は「りす班」でした。

一年間の集大成であ
る夏キャンプ。様々
な思い出が皆の心に
浮かびます。

きつね班　次長　Ｎ
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